

BROADCAST

Pasca Kebakaran Hebat, Danramil Suruh Pimpin Langsung Karya Bhakti

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Nov 23, 2023 - 11:59



SURUH-Dalam semangat gotong-royong dan kepedulian terhadap sesama, Danramil 08/Suruh, Kapten Inf Supardi bersama anggota Koramil Suruh dan anggota Siaga bersama-sama dengan warga setempat membersihkan puing-puing akibat musibah kebakaran yang melanda wilayah ini.



Seperti yang diketahui sedikitnya 13 rumah warga di Dusun Plasan RT.05/7 Jangglengan Desa Dadapayam Kecamatan Suruh Kabupaten Semarang ludes terbakar yang diakibatkan karena lilin saat kondisi sedang mati lampu,Sabtu Malam(18/11)

Karya bhakti yang dipimpin oleh Danramil 08/Suruh bersama puluhan warga setempat diikuti pula oleh Tim Medis Puskesmas Dadapayam, Relawan BPBD Ungaran, Relawan Merapi Merbabu Resque Boyolali dan Relawan warga setempat.Kamis(23/11)



Saat melaksanakan Apel pagi sebelum dimulainya karya bhakti tersebut Kapten Inf Supardi menyampaikan,Kami bersama warga ingin memberikan kontribusi nyata dalam membantu saudara-saudara kita yang terkena musibah kebakaran. Ini adalah wujud dari semangat gotong-royong dan kebersamaan yang selalu menjadi kekuatan masyarakat kami.

"Proses kerja bhakti tersebut melibatkan berbagai kalangan masyarakat, dari berbagai usia dan latar belakang, yang dengan sukarela menyumbangkan tenaga dan waktu mereka untuk membantu korban kebakaran" tegasnya.

Selain membersihkan puing-puing, mereka juga saling mendukung dan memberikan semangat kepada keluarga yang terdampak. Kegiatan ini menjadi contoh nyata bagaimana kolaborasi antara aparat militer, dengan masyarakat dapat memberikan dampak positif dalam membantu pemulihan pascamusibah.

Semangat kebersamaan yang ditunjukkan oleh Babinsa dan warga setempat diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk bersatu dalam mengatasi cobaan yang dihadapi bersama.

Danramil 08/Suruh juga menghimbau kepada masyarakat luas agar tetap waspada terhadap potensi kebakaran dan meningkatkan upaya pencegahan, kebersamaan dan kewaspadaan adalah kunci untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Editor: Yudha27